

COMMUNE D'ORON - PROJET D'UNE GARE ROUTIÈRE

LE DÉVELOPPEMENT URBAIN D'ORON-LA-VILLE S'ACCROISSANT AU FIL DES ANNÉES, UN PROJET D'AMÉNAGEMENT ROUTIER, PERMETTANT AUX TRANSPORTS PUBLICS DE DESSERVIR LA LOCALITÉ AISÉMENT, A VU LE JOUR. CELA PERMETTRA NOTAMMENT DE REGROU- PER LES ÉLÈVES SE RENDANT AUX DIFFÉRENTES INFRASTRUCTURES SCOLAIRES ENVIRONNANTES, MAIS AUSSI DE DÉSENGORGER ET SÉCURISER LE CENTRE DU VILLAGE.

OBJET

La réalisation de la gare routière d'Oron-la-Ville est un projet de grande envergure nécessitant un étagement précis, ceci afin de tenir informer les différents intervenants, le cercle scolaire ainsi que les riverains.

MANDAT/PRESTATION

- Projet de remplacement des services communaux.
- Coordination des services privés.
- Etudes de variantes (avant-projet), planification des travaux.
- Projet définitif, appel d'offres, marchés sur invitation.
- Planification des interventions, suivi des travaux et de la facturation, demande de subside cantonal.

CHIFFRES CLÉS DU PROJET

- Nombre de chemins: 5 chemins
- Tronçon routier: ~4620 m
- Durée des travaux: ~24 semaines
- Budget: CHF 3'450'000 TTC

CONTRAINTES PARTICULIÈRES

La principale difficulté sera de coordonner les travaux avec les riverains ainsi que les nombreux élèves, de tout âges, dans le secteur. Les entreprises devront appliquer toutes les mesures de sécurité en vigueur.

MANDATAIRE

Commune d'Oron

Personne de référence: M. Daniel Sonnay, Municipal

Gros œuvre, GC: JPF Construction SA

Appareillage: à définir

Autres intervenants: DGMR, SMO FR, TPF, CAPostal, Holdigaz, Romande Energie

